LES GROUPES FRANCOPHONES VS LES GROUPES ANGLOPHONES

Les réactions générales et les attitudes vis-à-vis de la participation du Canada au sein des organisations internationales et de *la Francophonie* sont très semblables parmi les groupes francophones et les groupes anglophones à travers le pays. Il existe un haut niveau d'approbation de l'organisation, de ses objectifs et réalisations de même que du rôle joué par le Canada au sein de *la Francophonie* et ceci, pour des raisons identiques. Parmi les participants des deux groupes linguistiques, il existe aussi plusieurs préoccupations semblables. Dans ce rapport, les commentaires sont donc pertinents aux participants des deux langues à travers le Canada à moins que le contraire ne soit indiqué.

Cependant, dans chaque groupe anglophone, quelques participants (habituellement pas plus de deux ou trois) sont troublés par l'importance attribuée à la langue française. On s'inquiète de la prédominance du français dans certains aspects de la société, tel le besoin de parler cette langue pour pouvoir accéder à certains emplois. Nous aborderons ce sujet plus en détail dans les pages qui suivent.